

Aussergewöhnliches Resultat für einen Genfer Gamay in Lyon

Nicht weniger als 547 Crus waren anlässlich der 3. Austragung des internationalen Gamay-Wettbewerbs versammelt, der am 19. Januar in Lyon stattgefunden hat. Der kleinen Genfer Delegation gelang eine beachtliche Leistung indem sie sechs der insgesamt 21 Auszeichnungen für Schweizer Weine holte.

Mit der grossen Goldmedaille erhielt die Domäne Abeilles d'Or die höchste Auszeichnung für ihren Gamay „vieilles vignes 2010“, der Gamay „vieilles vignes 2010“ der Domäne de la Mermière und der Gamay „vieilles vignes 2011“ der Cave de Genève wurden mit Gold belohnt.

Den Genfer Weinen wurden ebenfalls drei Silbermedaillen verliehen, so „La Briva vieilles vignes 2011“ der Domäne des Hutins, dem Gamay „vieilles vignes 2011“ des Château du Crest sowie dem Gamay „vieilles vignes 2011“ der Domäne Abeilles d'Or, die damit zwei Medaillen erhalten hat.



Laurent und René Desbaillets

Die Goldmedaillengewinner:

Domaine des Abeilles d'Or

René und Laurent Desbaillets, Tel. : 022 753 16 37, www.abeillesdor.ch

Domaine de la Mermière

Yves Batardon, Tel: 022 756 19 33, www.mermiere.ch

La Cave de Genève

Martin Wiederkehr, Tel : 022 753 11 33, www.cavedegeneve.ch